

Fecha: 01-09-2024

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos - Domingo

Supl.: Diario Austral R Tipo: Noticia general

Título: Mutual de Seguridad se suma al trabajo por el bienestar de las juventudes de Los Ríos

general

ESPECIA

n inédito convenio de colaboración se firmó entre el Instituto Nacional de la Juventud y la Mutual de Seguridad Agencia Valdivia, con la finalidad de establecer un marco de cooperación público-privada en directo beneficio de las juventudes de la Región.

El convenio -suscrito a mediados de año-fue el resultado de las articulaciones llevadas a cabo entre el Director Regional de INJUV Los Ríos, Bernardo Delgado, y el Gerente de Mutual Valdivia, Diego Daneri; quienes desde sus distintos roles acordaron materias en común, principalmente en capacitación y formación de primeros auxillos psicológicos.

ros auxilíos psicológicos.

Las primeras actividades realizadas en el marco de este acuerdo interinstitucional fueron jornadas de formación en Primeros Auxilios Psicológicos (PAP) dirigidas a jóvenes estudiantes secundarios y de enseñanza superior de Valdivia, quienes aprendieron a identificar señales de depresión, ansiedad e ideación suicida, así como a brindar contención emocional y apoyo inicial en contextos de crisis.

Mutual de Seguridad se suma al trabajo por el bienestar de las juventudes de Los Ríos

Pág.: 5 Cm2: 300,7





Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:



lioso contar con el aporte de importantes organismos como la Mutual de Seguridad, quienes ponen al servicio de la comunidad toda su experiencia en temas que hoy nos preocupan, como el bienestar y la sa-

lud mental de las juventudes",



No Definida

4.800

14.400





sostuvo el Director de INJUV, Bernardo Delgado sobre la alianza.

En la misma línea, Diego Daneri, Gerente de Mutual Valdivia resalta que "el directorio de Mutual de Seguridad nos mandató como organismo administrador de ley a ser un actor relevante en la seguridad social en Chile. De esta forma, cobra importancia vincularnos con actores como INJUV, puesto que, al entregar herramientas socioemocionales a personas jóvenes, estamos apoyando su preparación para enfrentar de mejor forma el presente, la vida adulta y la vida laboral".

INICIO EN PAILLACO

Tras haber formado a más de 60 jóvenes en PAP, se dio inicio a las jornadas en la comuna de Paillaco, dada la reciente apertura de la Oficina Municipal de la Juventud por parte de su alcalde Miguel Ángel Carrasco.

A la fecha se ha realizado una sesión y se están programando nuevos espacios para llevar esta oferta a más juventudes pai-

"Para nosotros como institución pública es sumamente va-

